



RW 20 Sutodirjan Bangun Gapura Cinta Negeri

KEKOMPAKAN dan kerukunan elemen-elemen di masyarakat akan membawa berbagai dampak positif. Seperti halnya di RW 20 Sutodirjan Gedongtengen Yogya, semangat memperindah lingkungan dilakukan secara kompak.

"Alhamdulillah, tahun lalu kami pernah juara 2 tingkat nasional

menghias kampung bertema sepakbola. Waktu itu penyelenggaraanya salah satu stasiun tv swasta nasional," papar Ketua RW setempat, RM Budi Wibowo kepada *Merapi*, baru-baru ini.

Pada suasana memperingati HUT ke-74 Kemerdekaan RI, sebutnya, warga juga menghias wa-

jah kampung bernuansa merah putih. Antara lain membuat gapura, menggantung 100-an payung warna merah putih di gang kampung (belakang gapura) serta memasang beberapa banner. Selain untuk mempercantik kampung, diikuti pula dalam lomba yang digelar oleh Sekneg bekerjasama dengan Depdagri RI.

"Kami sebagai peserta kategori umum, bukan instansi. Penilaiannya cukup dengan *upload* foto-foto ke pihak panitia. Hasilnya belum diumumkan, harapan kami bisa menjadi *best of the best*," kata Budi.

Usaha mempercantik kampung tersebut, diharapkan tak hanya untuk mengikuti lomba. Apalagi pihaknya menyiapkan agar RW 20 Sutodirjan menjadi Kampung Wisata. Divisi penghijauan maupun lingkungan hidup sudah banyak juga yang membudidayakan tanaman sayur, hias, herbal dan buah. Tak ketinggalan membuat bank sampah serta pengolahan sampah sebaik mungkin.

"Sedangkan yang mempercantik kampung termasuk membuat gapura dikoordinir Tim Ureg-ureg yang terdiri dari 22 orang," tambahnya.

Biaya pembuatan gapura Cinta Negeri, pembelian payung sampai pembuatan poster atau banner menggunakan swadaya murni atau iuran dari warga. Total biaya yang dikeluarkan kisaran Rp 18 juta, belum termasuk konsumsi yang dikoordinir ibu-ibu PKK RW setempat. Mulai pengerjaan pada 19 Juli 2019 dan selesai 16 Agustus sudah selesai semua.

"Sebagian Tim Ureg-ureg bahkan sampai lembur-lembur, mulai dari sore hari sampai sekitar pukul 02.00 dini hari. Untuk gapura, kami ingin bisa tampil beda, tak harus simetris antara sisi kanan dan kiri. Bahkan ada unsur tradisionalanya, yakni ada gambaran fisik keris salah satu warisan budaya. Ada lagi ukiran tembaga warna emas yang ditempel pada gapura," terang Budi. (Yan)-d



Gapura Cinta Negeri kian mempercantik lingkungan RW 20 Sutodirjan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005